
全国的にも感染が拡大していますが、区内の感染も11月第４週には、１週間

で52名と過去最大を更新しました。12月2日時点では累計感染者が654名で、

（入院32名、宿泊療養等42名、退院580名）となっています。

感染ルートは約６割が不明ですが、解っている限り、家族関係38.9％会社関係17％、

友人関係20.6％となっており、家族関係が多くなっているのも特徴です。

スポーツセンター正面の歩道の拡張工事が14日～来年３月いっ

ぱい行われます。まず街路樹（ソメイヨシノ）を撤去、設置さ

れていたパーキングメーターも撤去して、歩道を３ｍ→４.５ｍ

に拡げます。その後2023年までにはこの通り全体の電柱地中化

を実施します。昨年の台風15号でこの街路樹の桜が１本倒れま

した。他の桜の健全度調査でも、ほとんど50

年以上経っていて倒木の恐れが高いそうです。

新しい桜は、鮮やかな紅紫色の「陽光」を

植える予定です。これまでの満開の桜が見ら

れなくなるのは残念ですが、

新しい街路樹の成長を見守りましょう。
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〈法律・生活相談〉
１月の定例法律相談日は、14日（木）です。
ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。定例法律相談は、第二木曜日の午

後６時から相馬事務所です。平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬 ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ３８０７－４１９２

ツイッター @m1010_yuko
そうけん南千住ブログ
araken-nan.jugem.jp

23区の清掃工場の焼却炉が、今年４月以降に13回も停止して

います。例年よりもコロナ禍の中でテイクアウトや家食も増

え、家庭ごみが増加し、さらに可燃ごみ収集に不燃ごみ混入が増加しているようです。

豊島清掃工場では「流動床式焼却炉」システム…「炉

内の砂を下から吹き上

げ高温に熱してごみを焼却する」タイプですが、少

量の金属は排出できても、限度を超えると金属除去

のために炉を停止する必要があるといいます。

金属混入で補修工事が必要になったり、再稼働に

時間がかかったりで経費がかさんで、最終的には区

民の負担になります。ぜひ、不燃物の混入にも気を

付けたいものです。

相談者の方から持続化給付金の入金の喜びの声を頂きました。

「…給付金を9月24日に申請、一週間、10日経っても音沙汰なし、10月６日に審査

中のメー

ル一通。

その後、

繰り返し

コールセンターに問合せでも一カ月以上経過、11月９日に当初の申請事項にない「前々

年度の確定申告の写し」を求めるメールが来て、即日に追加対応。やっと12月１日に

入金です。すぐにも欲しかった資金です。余りに遅すぎます。」…「生活も行き詰ま

り、仕事は好転せず、引き続き先が見えません。次の支援が何とかなりま

せんか？」と悲鳴です。その後、12月8日に完了メールが来ました。

12月１日、南千

住第二幼稚園で職

員１名と４日、グ

ループホームなご

み熊野前で職員一

名とさらにＰＣＲ

検査で利用者１名

の陽性が判明、そ

の他の関係者は、

陰性でした。



コツ通りの工事現場です…「歩道ぎりぎりまで基礎工事のための掘削を行っているよ

うで、第六建設事務所のコーンが置いてあるものの、万一子どもなど転落などしたらと

思うとゾッとします。」とご連絡いただきました。実はこの場所は、10月にもフェンス

もはずれていて改善を区から事業者に

指導が入っていました。

再度、建築指導のパトロールに出か

けてもらい事業者に連絡。

ご意見・ご質問頂きました。 ○「三瑞小出身の方が読売巨人軍入りしますね。コロナ

で暗いニュースが多いですが、久しぶりに地元の明るいニュースです」と

コメント頂きました。伊藤優輔選手…三瑞小時代は青雲、尾久八幡中では

荒川ウエーブで少年野球、その後、都立小山台で春の甲子園に、でも中大

野球ではケガに泣いた時期もあり社会人から今年のドラフト４

位で巨人へ。150キロの速球投手これからも活躍して欲しい。

先日、テレ朝の「じゅん散歩」に工事中のあらかわ遊園が登場

していました。リニューアルオープンは、再来年2022年春の予定

ですが、観覧車は完成しているようでテレビクルーが試乗。新しいゴンドラは、透明な

ものに変わり一番高いところでは地上40ｍですから、遠くまで見え、足元を見るとけっ

こう迫力がありそうです。早く乗ってみたい!!

日本一遅い芋虫のジェットコースターも健在の様子。

アリスのひろばや新しい遊具の見学も。新遊具は、プ

ロポーザルで選定した…「火災消火の放水」を

競うもので、炎の中心（穴）に向けて放水し、

穴に入った水量

でポイントが表

示されます。

コロナを克服

してあらかわ遊

園に行こう。

都バス停留所「南千住八丁目」

の屋根とベンチがあるのはうれ

しいのですが、このベンチに座

ると歩道が狭くなって自転車な

どは通りづらい、バス待ちの時

には逆に座りづらい、という声

を頂きました。

気が付きませんでしたが、公園の敷石とベンチの端までの幅は、145㎝で、付近のバ

ス停で同じ部分を測ってみると160㎝程度あります。その15㎝の違い

が大きいようです。自転車は車道通行をということかもしれませ

んが、ベンチを少し移動して幅を広げるだけでも改善されそうで

す。区の担当者の方にも見ていただいて検討をお願いしました。
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何の写真でしょうか？大毎オリオンズ～ロッテの本拠地

「東京スタジアム」(1962～77年)です。選手たちは、青木

パン屋さんや大森蕎麦屋さんでお腹を膨らましていたらしい。

1980年、東京スタジアム跡地の北側が南千住野球場に、南西側がス

ポーツセンター、隣に南千住警察署へと姿を

変えました。この写真で、千住間道は広くあ

りませんが、球場周辺の歩道は、人が集まる

だけに、広かったようです。桜の樹もこの頃

植えられ、町の歴史を見てきて、今回の歩道

拡幅（一面の記事）で50年の寿命を終えると

思うと本当にご苦労さまでした。

球場にはボウ

リング場もスケー

トリンクもあっ

たんだって。知っ

てましたか？


